

Als Moskau gegründet wurde

Als Moskau gegründet wurde, gegen 1250 als ein umzäunter Platz, war Bingen 1300 Jahre alt.

So berichtete ein pensionierter Chirurg, der das Binger Ärztebesteck aus dem Jahre 200 in einem Vortrag zum Römertag vorstellte.

Einige Instrumente ähneln heutigen Instrumenten, andere wurden durch elektrische Geräte ersetzt.

Der Vortragende konnten jedem Gerät zumindest eine hypothetische Funktion zuordnen.

1945 oder 1946 wollte ein amerikanischer Offizier, der in Begleitung mit 4 Soldaten in das Rathaus hinein marschiert kam, das ärztliche Besteck aus dem alten Rom beschlagnahmen, erzählte der Arzt. Ein Lehrer, der als Dolmetscher im Rathaus arbeitete, weil man ihn aus dem Schuldienst entlassen hatte, berichtete dem Offizier vor einer Woche sei schon ein Offizier mit sechs Soldaten im Rathaus aufgekreuzt und hätte das Besteck beschlagnahmt. In der Erregung hätten die Mitarbeiter vergessen, sich die Übergabe quittieren zu lassen. So sei das Besteck für Bingen gerettet worden, erzählte der Vortragende.

Bingen, 24.4.16

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)